



Séjour n°1 à la Mongie (5-10 janvier 2020)

publié le 07/01/2020

Encore une bien belle journée !

Descriptif :

Episodio 3 de "Los Gaturros van a la montaña"

Buenas tardes a tod@s,

Aujourd'hui, les "marmotas", les "ardillas" (écureuils), les "liebres" et les "gamuzas" (isards) s'étaient fixés deux objectifs à atteindre : que tout le monde prenne le tant redouté "tire-fesses" et que les deux premiers niveaux descendent une piste bleue.



Non seulement l'objectif a été atteint mais en plus, **20 élèves ont descendu une piste bleue** ! Nos 4 "marmotas" ont continué de descendre leur piste verte et ont ainsi encore bien progressé. Ils peuvent être fiers d'eux car c'est grâce aux nombreux **petits gestes solidaires** de la journée qu'ils ont pu réaliser de si **belles performances**, tout en prenant beaucoup de plaisir, et bien évidemment (parce qu'ils le méritaient) **sous un grand soleil** !



Pour terminer en beauté, avant de rentrer à l'hébergement, les élèves ont pu caresser des chiens de traîneau et assister, impressionnés, au départ de deux traîneaux.



La fatigue commence à se lire sur certains visages mais **la bonne humeur** les accompagne toujours.

Continuación mañana en el episodio 4...

